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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Siddessen 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Sidd./004/20-25 

Sitzungs-Tag: 29.04.2022 

Sitzungs-Ort: Siddessen, Eulenstraße, Ösehalle 

  

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:06 Uhr 

 

Vorsitzender: 

Rissing, Robert  

CDU: 

Greger, Florian Schriftführer 

Simon, Dirk  

SPD: 

Beineke, Elisabeth Vertretung für W. Hoblitz 

UWG/CWG: 

Gerson, Andreas  

Müller, Michael Vertretung für D. Dohmann 

Weitzenbürger, Markus  

Liste Zukunft: 

Bobbert, Johannes  

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Begrüßung 
 

 

 

 

2. 
 

Sanierung des Tennenplatzes Siddessen 
 

 

0424/202
0-2025 

 

3. 
 

Sachstandsberichte 
 

 

 

 

3.1. 
 

IKEK: Umbau der alten Schule zum Mehrgenerationen-
treffpunkt; Berichterstatterin Ines Koßmann 
 

 

 

 

3.2. 
 

Beachvolleyballfeld und Tartansportfläche; Berichter-
statter Florian Greger 
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4. 
 

Standortbestimmung zur Ersatzpflanzung von Bäumen 
 

 

 

 

5. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

6. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

 

 

 

Öffentliche Sitzung 

1. Begrüßung 
 

  

 

Der Vorsitzende Rissing begrüßt die Anwesenden und stellt die form- und 
fristgerechte Einladung fest.  

 

2. Sanierung des Tennenplatzes Siddessen 
 

 
0424/202
0-2025 

 

Florian Greger meldet sich zu Wort und zeigt sich irritiert darüber, dass der 

Tennenplatz erneut vermessen worden ist. Für die Vorplanungen zur Errich-
tung eines Kunstrasenplatzes ist seitens des FC Siddessen eine vollständige 

Vermessung der gesamten Sportanlage durchgeführt worden. Diese Daten 

hätten sicherlich gut genutzt werden können. Zudem verweist er darauf, 
dass in dem beigefügten Schreiben der Fa. Rathert der Platz als grundsätz-

lich akzeptabel und nutzbar bezeichnet wird, in der Beschlussvorlage hinge-
gen als „gut“.  

Eine Investition in Höhe von rd. 125.000 € in den nächsten beiden Jahren 
um weiterhin dauerhaft einen nicht mehr zeitgemäßen Tennenplatz zu be-

spielen, sieht er kritisch.  
Option 3 wäre, verbunden mit einer Förderung und dem üblichen kommuna-

len Eigenanteil von 20-30%, für den kommunalen Haushalt günstiger. 
Bei Option 1 gibt er zu bedenken, dass in eine muldenförmige Rinne beim 

Schleppen des Platzes regelmäßig Feinmaterial eingetragen wird und die 
Entwässerung damit schnell verstopft.  

 
Andreas Gerson schlägt vor, in den Beschlussvorschlag aufzunehmen, dass 

die Stadt Brakel, sofern Option 1 zum Tragen kommt, die Pflege- und I-

standhaltung der Entwässerungsrinne übernimmt.  
 

Da es sich um eine Mitteilungsvorlage handelt, wird darüber diskutiert, ob 
ein Beschluss gefasst werden muss. Der Vorsitzende Rissing lässt unter Ver-

weis auf eine im Vorfeld getätigte Nachfrage bei der Verwaltung abstimmen, 
wobei der Beschluss um die Pflege- und Instandhaltung der Entwässerungs-

rinne ergänzt wird.     
 

Beschluss: 
 

Der Bezirksausschuss Siddessen folgt einstimmig dem Beschlussvorschlag 
der Verwaltung, verbunden mit dem Hinweis, dass die Stadt Brakel die Pfle-

ge und Instandhaltung der Entwässerungsrinne übernimmt.  
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3. Sachstandsberichte 
 

  

 

3.1. IKEK: Umbau der alten Schule zum Mehrgenerationen-
treffpunkt; Berichterstatterin Ines Koßmann 
 

  

 

Ines Koßmann schlägt vor, die Sitzung zu unterbrechen und die Berichter-
stattung in der angrenzenden Schule vorzunehmen. Mit Zustimmung der 

Mitglieder wird die Sitzung daraufhin unterbrochen.  

 
Auf der Baustelle erläutert Ines Koßmann die anstehenden Arbeiten und den 

aktuellen Zeitplan. Bis zum Schützenfest soll der Großteil der Innenausbau-
maßnahmen abgeschlossen sein. Der Wasserspielplatz ist bisher dreimal 

vergeblich ausgeschrieben worden. Es bestand Einigkeit, sofern die ange-
strebte individuelle Lösung nicht realisierbar ist, auf ein Katalogobjekt zu-

rückgegriffen wird.  
 

Die Sitzung wird anschließend fortgesetzt. 
 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zustimmend zur Kenntnis.   
 

3.2. Beachvolleyballfeld und Tartansportfläche; Berichter-

statter Florian Greger 
 

  

 

Florian Greger berichtet, dass der FC Siddessen mit dem Vorhaben, auf dem 

Rasenplatz hinter dem Sportplatz ein Beachvolleyballfeld und eine Tar-
tansportfläche für Außensportangebote zu errichten, erfolgreich am Interes-

senbekundungsverfahren für den Förderaufruf „Moderne Sportstätten Teil II“ 
teilgenommen hat. Die beiden Vorhaben kosten in Summe rd. 60.000 € bei 

einem Fördersatz von 90%. Die 6.000 € Eigenanteil sollen durch Spenden 
und über Eigenleistungen erbracht werden.  

 
Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zustimmend zur Kenntnis.  

 

4. Standortbestimmung zur Ersatzpflanzung von Bäumen 
 

  

 

Der Vorsitzende Rissing erläutert, dass als Ausgleich für entnommene Bäu-

me an der B 252 aufgrund eines Schwertransports insgesamt 7 Baumpflan-
zungen vorgenommen werden sollen.  

 
Andreas Gerson schlägt vor, diese in bestehende Lücken in den Obstbaum-

reihen am „Eltenberg“ und „Am Kirchhof“ zu pflanzen. 
Florian Greger regt an, unterschiedliche Obstsorten vorzusehen, um eine 

große Vielfalt zu erreichen.  
 

Die beiden Vorschläge finden die Zustimmung aller.  
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5. Bekanntgaben 
 

  

 

Es liegen keine Bekanntgaben vor.  
 

6. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

- Andreas Gerson schlägt vor, im Vorfeld des Schützenfestes (11.-

13.06.2022) eine Dorfreinigung durchzuführen. Einvernehmlich wird 

dies für Samstag, 04.06.2022 vorgesehen. 
 

- Ines Koßmann informiert, dass die von der Stadt Brakel zugesagten 
Pflanzen für die Beete am Bildstock der Hl. Apolonia noch nicht gelie-

fert worden sind. Michael Müller berichtet, dass es seitens der Stadt 
Brakel eine Kostenübernahmebestätigung gibt und die Pflanzen direkt 

beschafft werden sollen. 
 

- Der Vorsitzende Rissing erbittet die Anträge auf Vereinsfördermittel bis 
Mitte August 2022 zu stellen.  

 
- Florian Greger schlägt vor, im Herbst oder im Frühjahr eine Flurreini-

gung durchzuführen. Dieser Vorschlag findet die Zustimmung aller.  
 

- Andreas Gerson regt an, dass der Bezirksverwaltungsstellenleiter Mi-

chael Müller eine Liste der mangelhaften Straßen erstellt und an die 
Stadt Brakel weiterleitet. Dirk Simon verweist auf den Mängelmelder 

der Stadt, der zu diesem Zweck genutzt werden soll.  
 

- Ein Bürger erkundigt sich nach der Verkehrssicherung am Radweg in 
Richtung Rheder. Der Zaun entlang des Weges ist abgängig und sollte 

instandgesetzt werden.  
Florian Greger ergänzt, dass die Brücke des Radwegs über die Nethe 

zeitnah repariert werden sollte.  
Andreas Gerson bittet zudem, den Verkehrsspiegel gegenüber des 

Hauses Klinkenhahn 7 wieder anzubringen.  
 

 
 

 

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende Rissing die 

Sitzung. 
 

 
gez. Unterschriften: 

 
  Robert Rissing   Florian Greger 

  (Vorsitzender)   (Schriftführer)  
 

 


